

PLOEMEL - anciens combattants

SORTIE ANNUELLE



La sortie annuelle de la section s'est déroulée jeudi 09 juin avec pour thème cette année la visite du Parc des Légendes de Frossay en Loire-Atlantique. Pas moins de 61 personnes présentes, pour un départ de bonne heure et de bonne humeur, sous un soleil chaleureux ; nous avons pu visiter ce lieu préservé de 33 ha, avec ses loups, animal mythique, ses cervidés et autres

animaux. L'après-midi, place aux spectacles, mêlant passions et comédies comme « la dame à la licorne », « le secret des loups », « le sacre de Merlin ». Quelle belle journée avec retour sur PLOEMEL où nous attendait un excellent buffet servi au « café de la Gare » pour clore agréablement et en toute convivialité cette sortie.

JOURNEE DETENTE



Jeudi 16 juin, journée de retrouvailles pour 36 convives, chez Danièle et René avec au menu dégustation de cochon grillé et concours de boules. Cette journée conviviale a été l'occasion pour le président Henri ROUSSEL et les adhérents de récompenser M. André KERSUZAN, ancien président, M. Jean LE BOULAIRE, M. Roger BONNEC, M. Gilbert QUELO, membres assidus et actifs, M. Henri LE FRAPPER et René LE YONDRE, portes drapeaux, sans oublier les hôtes du

jour. L'après-midi s'est déroulée, comme à l'accoutumée, par une partie animée de boules bretonnes où débutants et confirmés se sont affrontés dans des parties acharnées, mais dans la bonne humeur. Rendez-vous a été pris pour l'année prochaine.